

Liebe Mitarbeitende und Interessierte

Der DBB-Man-Power-Index (DBB-MPI) betrug heute 12.

Neben einer grossen Menge frischer "Spälten" und Unmengen an Sägemehl wurde aber auch sonst noch an der einen oder anderen Baustelle weitergearbeitet!

Bei den schweren Holzarbeiten hat sich ein neuer Mitarbeitender heute bereits aktiv betätigt. Ich begrüsse Claudio Mancini herzlich im Kreis von uns "Spinnern"!

Zusätzlich zur Brattig hänge ich Euch heute auch die aktualisierte Adressliste an. Vergesst bitte nicht, allfällige Änderungen oder Unrichtigkeiten mir zu melden, Danke.

Ich wünsche Euch allen einen schönen Sonntag und eine gute Woche!

Mit kameradschaftlichen Grüssen

Urs Gerber

Liebe Mitarbeitende und Interessierte

## Zwischen dem 20.11. und 16.11. wurden...

- eine grosse Menge Stammholz angeliefert
- damit begonnen, dieses Holz zu sägen, spalten und einzulagern
- mit den Vorbereitungen des Lisekessels für die Druckprobe weitergefahren
- mit den Vorarbeiten für die Versiegelung der Tischoberflächen des BRI-Mobiliars weitergefahren
- wiederum viel Bürokratie erledigt

## Informationen

- Am 26.11. durften wir wieder einmal einen neuen Mitarbeiter in Konolfingen begrüßen. Ich heisse Claudio Mancini in unserem „verschwoerenen Sauhaufen“ herzlich willkommen und wünsche ihm viel Spass und Freude in unserem Kreis.
- Im Zuge der ECM-Unterhaltsvorschriften für unsere Güterwagen (Dienstwagen) haben wir auch die Unterlagen für den Unterhalt unseres restlichen Rollmaterials angepasst. Die Unterhaltsarbeiten sind jetzt klar definiert, ebenso die Zeitintervalle der verschiedenen Instandhaltungsstufen und Revisionen. Die Umsetzung des Ganzen bringt, wie nicht anders zu erwarten war, mehr administrativen Aufwand (Papier...), aber auch eine, hoffentlich lückenlose und übersichtlichere Dokumentation unserer Arbeiten. Dennoch ist das Alles noch ein bisschen gewöhnungsbedürftig und muss sich ab jetzt erst noch einspielen.

## Die nächsten Fahrten/Events

(Diese Rubrik wird laufend aktualisiert)

- Vorläufig noch keine Neuigkeiten zu vermelden.



Wieder einmal ist Holz angesagt: Auf dem Vorplatz könnte locker ein kleineres Schwingfest stattfinden, Sägemehl wäre dazu zur Genüge vorhanden.

Eine Sechser-Equipe war den ganzen Samstag über mit Sägen, Spalten und Einlagern beschäftigt. Weitere Holztage werden noch folgen.

Die Beschaffungen dieses Holzes hat den Verein Dampfbahn Bern nichts gekostet, einzig den Transport nach Konolfingen müssen wir bezahlen.

Ein anständiger Teil des neu angelieferten Holzes wird im, ursprünglich zum Abbruch vorgesehenen alten Hühnerhof von Fritz Aebersold „am Schärme“ eingelagert.

Mit kameradschaftlichen Grüßen

*Urs Zuber*